



---

**Universidad Central del Ecuador**  
**Dirección de Comunicación y Cultura**  
**BOLETIN DE PRENSA N° 816**  
29 de Noviembre de 2017

**Diplomáticos bolivianos presentaron importantes propiedades  
de la hoja de coca**

Con la presentación de danzas folclóricas bolivianas se desarrolló la VII CONFERENCIA DE LA SAGRADA HOJA DE COCA a la que asistió el Embajador del Estado Plurinacional de Bolivia en Ecuador, Juan Enrique Jurado.

La conferencia contó con la participación de representantes institucionales bolivianos y ecuatorianos, quienes disertaron sobre las prácticas, saberes milenarios, cualidades culturales, medicinales, nutritivas y sociales de la hoja de coca. En este evento se expusieron los temas: La historia de la hoja de coca en el Ecuador, La hoja de coca en Bolivia, cambios en la legislación boliviana y Mama coca.

El evento inició con un video sobre la firma del Acuerdo de Reconocimiento de Normas Técnicas entre Ecuador y Bolivia que permitirá la exportación de productos derivados de la hoja de coca en el mercado, realizado en La Paz, hace un año entre los cancilleres de Ecuador y Bolivia.

El Decano, Patricio Sánchez Padilla, dio la bienvenida a los diplomáticos extranjeros y manifestó la importancia de la hoja de Coca en la región, la cual, expresa la identidad y la sobrevivencia en la cultura de Bolivia.

Juan Enrique Jurado, Embajador del país andino, agradeció la presencia de la comunidad universitaria y destacó la importancia de realizar este evento cultural en espacios académicos, ya que por medio de la ciencia quedó demostrado que dicha planta en su estado natural, es altamente beneficiosa y es parte de los saberes y prácticas ancestrales del pueblo boliviano. **I.F.**

